
Erklärung zur Einhaltung der POP-Regulierungen 

DRG Dicht- und Klebetechnik GmbH bestätigt hiermit, dass wir uns verpflichtet haben, alle 
geltenden nationalen und internationalen Vorschriften und Richtlinien bezüglich persistenter 
organischer Schadstoffe (POPs) einzuhalten. Dies umfasst insbesondere die Verordnung (EU) 
2019/1021 sowie alle relevanten nationalen Umsetzungen. 

Unsere Maßnahmen zur Einhaltung der POP-Regulierungen umfassen: 

Risikobewertung: 
Wir führen regelmäßig Risikobewertungen durch, um potenzielle Risiken im 
Zusammenhang mit POPs in unseren Produkten, Prozessen und Lieferketten zu 
identifizieren und zu bewerten 

Lieferantenmanagement: 
Wir wählen unsere Lieferanten sorgfältig aus und fordern von ihnen schriftliche 
Zusicherungen, dass sie ebenfalls die POP-Regulierungen einhalten 

Produktentwicklung und -herstellung: 
Bei der Entwicklung und Herstellung unserer Produkte achten wir darauf, dass keine 
POPs verwendet werden und die geltenden Grenzwerte eingehalten werden 

Abfallmanagement: 
Wir entsorgen alle Abfälle, die POPs enthalten könnten, fachgerecht und gemäß den 
geltenden Vorschriften 

Wir überprüfen unsere Prozesse und Verfahren regelmäßig, um sicherzustellen, dass wir stets 
auf dem neuesten Stand der gesetzlichen Anforderungen sind. 
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Declaration of compliance with POP regulations 

DRG Dicht- und Klebetechnik GmbH hereby confirms that we are committed to complying with 
all applicable national and international regulations and guidelines regarding persistent organic 
pollutants (POPs). This includes in particular Regulation (EU) 2019/1021 and all relevant 
national implementations. 

Our measures to comply with POP regulations include: 

Risk assessment: 
We conduct regular risk assessments to identify and evaluate potential risks associated 
with POPs in our products, processes and supply chains 

Supplier management: 
We carefully select our suppliers and require written assurances from them that they 
also comply with POPs regulations 

Product development and manufacturing: 
When developing and manufacturing our products, we ensure that no POPs are used 
and that the applicable limits are complied with 

Waste management: 
We dispose of all waste that could contain POPs properly and in accordance with 
applicable regulations 

We regularly review our processes and procedures to ensure that we are always up to date 
with the latest legal requirements. 
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